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□晚报记者 孙娟

本报讯 昨日晚上，我市举行 2010 年省会
新闻界迎春团拜会，市长赵建才与中央驻豫、
省市新闻单位的主要负责人齐聚一堂，共庆新
春佳节的来临。市委常委、宣传部部长丁世显
主持团拜会。

赵建才在致辞中向关心和支持郑州发展的
新闻界朋友表示衷心的感谢。在简要介绍了我
市 2009 年经济社会发展情况和今年的主要目
标及重点工作后，赵建才指出，去年，全市上下
在省委、省政府的领导下，克难攻坚，开拓进
取，实现了全市经济社会平稳较快发展，各项

工作都取得了新的成绩。这些成绩的取得离不
开新闻界的宣传和支持，他真诚希望新闻界的
朋友们能一如既往关注和支持郑州的发展，共
同携手把郑州建设得更加美好、更加和谐。

出席团拜会的有人民日报社河南分社社长罗
盘，新华社河南分社社长张百新，光明日报河南记
者站站长刘先琴，经济日报河南记者站站长党涤
寰，中央人民广播电台、中央电视台等中央驻豫主
要新闻单位，河南日报报业集团党委书记、社长朱
夏炎，总编辑常法武，省直各新闻单位及市属各新
闻单位的主要负责同志。

市长助理、市政府秘书长张学军参加团拜
会。

□晚报记者 袁帅

本报讯 总投资2.5亿元、正在建设的豫
江大堤，4月底完工后，可确保江油市区段涪
江河堤防洪标准达到 50年一遇，比国家提出
的工期提前近半年……在江油采访灾后重
建，处处都能体现出“河南速度”。

河南援建江油项目陆续竣工
河南援建江油的重建项目共300个，目前

已完成221个，其余项目在今年“5·12”前都可
基本完工，比国家提出的目标工期提前了4个
月。援建总投资 29.6 亿元，目前资金到位
23.2亿元。

“预计河南援建所有项目将在今年
‘5·12’前基本完成，比国家提出的‘三年重
建任务两年基本完成’的目标还要再提前4个
月”。江油市委常委、常务副市长张贵刚说。

基础设施是援建重点
施工中的豫江大堤，是河南对口援建江

油最大的主体工程，总投资2.5亿元，目前，已
完成投资 1.76亿元，工程预计今年 4月底完
工，届时，可确保江油市区治理河段防洪标准
达到50年一遇。

据河南对口援建江油前线指挥部指挥长
张国晖介绍，目前，中原江油连心桥、中原大
道主路面建成通车，中绵路、中雁路、厚六路、

许青路、涪江二桥等“八路一桥”主路面工程
已完工，正在完善配套设施；援建乡镇基础设
施项目也正按时间进度推进。

为江油工业发展打下基础
江油河南工业园是河南援建江油的重点

工业项目，目前，该工业园雏形初具，一批优秀
的河南企业投产在即。江油工业园区管委会
主任李林向记者展望了江油工业园区美好的
未来：未来两年，这个园区将聚集 100家规模
以上工业企业，创造产值 100亿元，实现税收
10亿元。河南援建的“河南工业园区”位于江
油工业园区的核心带，占地 2.5平方公里，总
投资3亿元。

□晚报记者 孙娟

本报讯 记者昨日从市委宣传部获悉，2009
年，郑州人民广播电台在中央人民广播电台中国
之声发稿450篇，位居全国省会电台之首。至此，
郑州人民广播电台已连续10年在中央人民广播电
台发稿量稳居省会城市电台第一名，实现了外宣发
稿“十连冠”，并荣获中央台发稿十强电台称号。

从发稿内容看，郑州人民广播电台紧紧围绕
市委、市政府中心工作，突出科学发展、共建和谐
这条主线，精心策划，在中央台名牌节目《新闻和
报纸摘要》《全国新闻联播》的发稿数量占总发稿
量的40%。其中，《爱心守望，风雪同行》《全民养
老在郑州铺开》《郑州市全力以赴帮助灾区重建》
《普京访少林》等，都产生了良好的社会反响。

同时，郑州人民广播电台还精心策划组织重
大主题外宣活动，集中力量推介郑州。2004年 4

月，在中央台重点栏目《新闻和报纸摘要》《新闻
直播间》推出系列录音《小康报道》，向全国听
众系统、全面展示郑州市在全面建设小康社
会中发展的新亮点；2008 年 7 月 25 日推出火
炬传递直播节目“商都郑州，激情梦想”，向全
国听众展示圣火在郑州传递的全过程，展现改
革开放以来，郑州经济、社会及文化领域取得的
突出成就；从丁亥年黄帝故里拜祖大典开始，国
际大联播将“共拜始祖，祈福华夏”的声音传播到
世界华人聚居区，全球 110家华语电台同时传递
拜祖盛况。

根据尼尔森、索福瑞等调查公司的数据显
示，郑州人民广播电台7套频率2009年平均市场
占有率达到 54.93%，在郑州上空占据了半壁江
山；2009年，郑州人民广播电台作为唯一的市级
电台在中国传媒大会上被评为全国十大广播电
台，荣获“金长城奖”。

援建江油体现“河南速度”
300个项目已完成221个，其余工程今年“5·12”前完成

比国家提出的目标提前4个月

省会新闻界举行迎春团拜会

郑州人民广播电台
在中央台发稿实现“十连冠”
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新华社电 中国科学院院士、中国绕月探测工
程首席科学家欧阳自远 4日在上海说，我国探月
二期工程，包括“嫦娥二号”、“嫦娥三号”的任务，
其中“三号”将实施的无人登月探测，难点之一就
是着陆过程。

欧阳自远在出席解放日报报业集团第 31届
文化讲坛时说，“嫦娥二号”是“嫦娥一号”的备份
星，它将进行一系列的技术试验和精细化作业，比

“一号”有很大改进；而“嫦娥三号”着陆器软着陆
后，将“走出一辆月球车”，月球车好比是我国最高
智能的机器人。

他说，对“嫦娥三号”而言，着陆器着陆将是一
大难点。由于月球表面环境完全不同于地球，着
陆器一边降落，一边需要相反的力，进而使它着陆

下降的速度降低，调整姿势，实现空中悬停，最终
顺利软着陆月面。

他同时透露，月球的晚上表面温度极低，仪器
箱在晚间必须克服极端低温的恶劣环境，要采取
措施，保持一定的温度。

4日在该文化讲坛上，欧阳自远与袁隆平、钟
南山一道，共话“‘天、地、人’的科学精神”。欧阳
自远在回答记者提问时说，中国实施探月工程的
意义不止在于研究月球本身，它可以带动不同领
域一大批科学技术的发展；以当年阿波罗号登月
看，产生了 3000多种新技术，带动了整个 20世纪
六七十年代的高新科技发展，不仅有计算机、通
讯、新材料等技术，甚至连日常生活中的“尿不湿”
也源自当时为宇航员提供的一项小发明。


